

# COMITÉ DE JUMELAGE DE LA VILLE DE BEAUPRÉAU

Évènement marquant de l'année 2017 : le voyage des bellopratins à Münsingen pour fêter le 30<sup>ème</sup> anniversaire du jumelage.

Du 27 au 30 juillet, voyageant en car ou en voitures particulières, 200 personnes ont répondu à l'invitation de nos amis allemands pour le retour de la célébration des 30 ans dans le Bade-Wurtemberg.



Trajet Beaupréau-Münsingen avec escale à Strasbourg, visite de la ville d'Ulm et cérémonie officielle, journée excursion et festival dans la ville, office religieux, suite festival, empreintes et lâcher de ballons avant le départ, le séjour fut bien rempli et apprécié de tous.

Fin août, ce fut la foire de la Petite Angevine avec le traditionnel stand du Comité de jumelage.

Chacun peut voir ou revoir ces temps forts en consultant le site Internet du Comité de jumelage : [www.jumelage-beaupreau.fr](http://www.jumelage-beaupreau.fr) à la rubrique « Historique ».

Participation du C.J. aux Marchés de Noël de Münsingen et de Beaupréau, début décembre 2017.

L'Assemblée Générale du C.J. se tiendra le vendredi 12 janvier 2018 à la Loge.

La célébration de l'anniversaire des 30 ans avec les gallois d'Abergavenny aura lieu à Beaupréau du 30 mai au 3 juin 2018 en collaboration avec le FCB. Les personnes ou associations intéressées par cet évènement sont invitées à se faire connaître auprès du Comité de jumelage ou du FCB.

Le calendrier de la saison 2017-2018 des café-langues est consultable sur le site Internet du C.J.

Chargé par la municipalité de faire vivre et de promouvoir les jumelages auprès des bellopratins, le Comité de jumelage est toujours heureux d'accueillir les bonnes volontés dans son association. A cet effet, un bulletin d'adhésion est disponible sur son site Internet (rubrique « Le Comité »).